
  

  Herrn Oberbürgermeister 
  Hansjörg Eger 
  Maximilianstraße 100 
 
  67346 Speyer 
 
 
 
Anfrage – Stadthalle             Speyer, den 24.04.2015 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  

 

wir bitten die folgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung des Stadtrates zu 

setzen:  

 

Mit Verwunderung hat die SPD-Stadtratsfraktion den Artikel vom 17.04.2015 in der Rheinpfalz 

bezüglich der Inanspruchnahme der Stadthalle für Abibälle von Speyerer Schulen gelesen. Vor 

rund zehn Jahren wurde die Stadthalle aufwendig modernisiert und saniert. Der SPD-Fraktion 

ist es daran gelegen, dass die Stadthalle auch weiterhin für Veranstaltungen der Speyerer 

Bürgerschaft, aber auch der des Umlandes ein attraktives Angebot darstellt.  

 

Für die SPD-Fraktion stellen sich in diesem Zusammenhang folgende Fragen:  

1. Wie war die Auslastung der Stadthalle für die Jahre 2013 und 2014? 

2. Ist in dem Zeitraum der letzten 10 Jahre bis 2004 ein Rücklauf oder eine Steigerung der 

Vermietungen zu verzeichnen? 

3. Wer sind die Mieter? Wir bitten um Auflistung der Jahre 2013 und 2014.   

a. Wie viele Mieter sind aus dem Umland zu verzeichnen?  

4. Für welche Veranstaltungen kann die Stadthalle gemietet werden? 

5. Wie oft kommt es vor, dass Veranstaltungen abgesagt werden müssen? 

6. Wie hoch war der Gewinn 2013 und 2014? Wir bitten um detaillierte Ausführung.  

7. Welche Maßnahmen werden seitens der Stadt entwickelt, um die Vermietungen der 

Stadthalle zu steigern? 

a. Welches Konzept liegt diesen Maßnahmen zugrunde? 

b. Für welche Veranstaltungen/Mieter soll die Stadthalle zukünftig an Attraktivität 

gewinnen? 

 



  

8. Wäre es für die Schulstadt Speyer nicht von Vorteil, wenn die Schulabgänger in Speyer ihren 

Abiball feiern könnten und nicht ins Umland abwandern müssten?  

a. Wie beurteilt die Stadt die Abibälle als eine kontinuierliche Einnahmemöglichkeit, 

wenn diese in der Stadthalle stattfinden könnten?  

9. Wie viele Anzeigen wegen Ruhestörungen gab es in den Jahren 2013 und 2014 aufgrund 

von Veranstaltungen in der Stadthalle?  

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

gez. Stefanie Seiler     Walter Feiniler 

Stellv. Fraktionsvorsitzende    Fraktionsvorsitzender 
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